





Das **Rennen von Rainhill** (engl. *Rainhill Trials*) war ein 1829 veranstalteter Wettbewerb zur Ermittlung einer geeigneten Lokomotive für die Liverpool and Manchester Railway. Der Sieger sollte 500 Pfund Preisgeld erhalten und konnte sich Hoffnungen machen, die Lokomotiven für die Strecke Manchester–Liverpool liefern zu dürfen. Die Rocket gewann das Rennen.



Notwendige Voraussetzung für das Aufstellen der Gartenbahn: Möglichst ebene Fläche (Rasen oder Hartbelag), 6 m Breite, 6 -12 m Länge

Mietpreis: nach Vereinbarung (inkl. Aufstellen 1 Tag, Bedienung, Abbau 1 Tag)

PROTECH-Consulting GmbH  
Technische Raritäten  
Alex Pfeiffer  
Brunastrasse 22  
8345 Adetswil  
M: 079 103 07 61  
[www.protech-raritaeten.ch](http://www.protech-raritaeten.ch)

Letztes Up-Date: 25.09.2022